

ボランティア活動報告 2016

『市民交流サロン カラオケ・演芸大会 6月』

日時:2016年6月25日(土)

場所:尚綱学院大学 多目的ホール

尚綱学院大学では、昨年から「カラオケ・演芸大会」を開催しています。各仮設住宅で生活される住民の皆さんが参加し、交流しながら、日頃の練習の成果を発揮する場となっています。カラオケ・演芸大会は年に3回行われ、毎回2人ずつ、11月に行われる復興音楽祭への出演者が決めます！

今年度1回目の大会が6月25日(土)に尚綱学院大学多目的ホールで開催され、16名の皆さまがカラオケで歌声を披露し、1団体がレクダンスを披露しました。尚綱学院大学ボランティアチーム TASKI は、大会の会場準備や司会、運営全般にあたりました。また、参加者や応援にかけつけた皆さんと一緒にお昼ご飯を食べながら、交流しました。



【参加した学生の感想】

私は、今回が3回目の参加になります。今回もたくさんの曲を聞くことができ、とても嬉しく感じました。また、お手製のうちわを振って応援している姿に、感動しました。お帰りの時には、住民さんと握手してお見送りしました。私自身、元気を分けてもらったような気持ちになり、同時に私の元気も伝わってほしいと思いました。(H.T)



息の合ったレクダンスを披露してくださった愛島ダンサーズのみなさん！